

## 令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（11月分）

### 【ご感想】

（個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただきます）

- マリンピア大好きです！今日も来館できてよかったです。元気が出ました。また来ます。ありがとうございました。ウツボさんが泳ぐ姿初めて見ました。ラッキー！  
さっき、うつぼさんの泳ぎを見て嬉しくなったばかりですが、、、マリンサファリに行って、ガーン。ピュアちゃん、まさか、9月ですか、気付きませんでした。悲しいです。悲し過ぎる。そして前回、プールで水の中に浮かんでじっと動かなかったナナちゃんが治療、、、どうか早く元気になって、またプールに戻ってきて下さい。待っています。
- コバンザメが広いばしょで楽しそうにおよいでいて、かわいかったです。ハリセンボンがかわいかったです。ハリセンボンがかわいかったです。バイカルアザラシが、目がくりくりでかわいかったです。いつもありがとうございました。
- 楽しかったです!!
- 魚がかわいかった。また、きたいです。
- いっぱいおさかながいてうれしい。またくるよ。
- キッズスペースがとてもよかった。施設もそうじが行きとどいていてきれいだった。
- たのしかった！
- 水そうがとてもきれいで見やすく、写真も良い感じにとれました。波の音がする水そうは、夕日になったり、夜になったりと時間で背景が変わってとてもすてきでした。ずっといられるなと思いました。イルカショーは解説がとてもいいのでわかりやすく、他の水族館にはない魅力だなと思いました。イルカショーに出てくるイルカも多くて見ていて楽しかったです。ありがとうございました。また来たいです。
- こいのえさやりというかのしょうがすごくたのしかった。またきたいなとおもいました。またくるね。

○ きょうはまりんぴあにきてたのしかったです。ペンギんがかわいかったです。こいにはえさをあげました。いるかのしょうがすごかったです。さかなはおもしろかったです。おもしろかったよ。またくるね。